



FELIZ NAVIDAD y AÑO NUEVO
LES DESEAN
UNIDAD TÉCNICA DE GESTIÓN VIAL
MUNICIPALIDAD DE CAÑAS

SÍNTESIS 2012

Cada año se realiza la asignación de recursos provenientes de la ley #8114, para distintas actividades y obras en los 5 distritos del cantón. Dicha asignación de recursos considera los lineamientos dados según el Reglamento para la Inversión de Recursos provenientes de la ley 8114 (Artículo 5, Inciso B), .

También se realizan gestiones ante diferentes instituciones del Estado y se coordina la colaboración de vecinos, con el fin de ampliar la capacidad de cobertura del trabajo que se realiza con los fondos, materiales, y recursos disponibles.

Manteniendo esto en consideración, las actividades realizadas se hacen en su gran mayoría por medio de administración, utilizando maquinaria y personal municipal.

Además, se hace gestión de explotación de fuentes de material para dar mantenimiento a los caminos vecinales y calles urbanas en lastre, realizar sustitución de material y construir bases que permitan posteriormente la ejecución de proyectos de mejoramiento, los que incluyen paso de superficies de tierra a lastre, o de lastre a asfalto; y para las bases sobre las que se construyen pasos de alcantarilla y estructuras como cordones y caños.

Se realizan también los trámites necesarios para recibir donaciones de asfalto y emulsión asfáltica de modo que obras de mejoramiento sean posibles, debido a su alto costo.

En términos generales, se trabaja no solamente para ejecutar eficientemente los recursos con los que se cuenta, sino que se realizan gestiones constantes con el fin de procurar la disponibilidad de otros recursos que hagan posible la ejecución de obras.

Por lo que se agradece a los vecinos y vecinas del cantón, personal de las diferentes instituciones del Estado, personal municipal, y en general a todas las personas que a través de su buena disposición, colaboración y cumplimiento pronto de su labores, hacen posible la gestión vial en nuestro cantón.

Unidad Técnica de Gestión Vial





PRINCIPALES ACTIVIDADES Y OBRAS EJECUTADAS

Construcción de más de 2 kilómetros de cordón y caño en colaboración con comités de vecinos de diferentes Barrios de la ciudad de Cañas.

Mejoramiento de la superficie de rodamiento de calles en Barrio Chorotega: aplicación de Tratamiento Superficial Bituminoso Triple (TS3).

Construcción de puente para peatones sobre el Río Cañas entre San Cristóbal y Santa Isabel

Mejoramiento de superficie de rodamiento en calle en Barrio Castillo: aplicación de Tratamiento Superficial Bituminoso Triple (TS3).

Mejoramiento de superficie de rodamiento en calles en Barrio San Cristóbal: aplicación de Tratamiento Superficial Bituminoso Triple (TS3).

Mantenimiento de caminos vecinales en lastre en los 5 distritos del cantón.

Mantenimiento de calles urbanas en lastre en la ciudad de Cañas y en los cuadrantes urbanos de los diferentes distritos del cantón.

Mantenimiento de calles urbanas en asfalto de la ciudad de Cañas: actividades de bacheo.

Gestión de material en cauce de dominio Público de Río Lajas y acarreo de material al patio municipal.

Cribado de material para su uso en caminos vecinales y calles urbanas en lastre.

Gestión de materiales en Tajo Chopo y acarreo al patio municipal.

Sustitución de material y colocación de bases en diferentes calles urbanas de la ciudad de Cañas.

Colocación de pasos de alcantarillas en los diferentes distritos del cantón y limpieza de canales de desagüe pluvial.

Estabilización de sub rasante con fines experimentales, en conjunto con LANAMME-UCR, con el fin de observar los beneficios producidos por la cal en la capacidad de soporte del suelo.

Reparación de Puente sobre el Río Magdalena en camino de acceso a Cedros, en colaboración con el Instituto Costarricense de Electricidad y vecinos y vecinas de la comunidad de Cedros.

Construcción de cunetas y vados en diferentes puntos de la ciudad de Cañas.

Elaboración y gestiones para realizar proyecto del Programa BID (una de las primeras municipalidades del país en obtener la no objeción y visto bueno del BID)

Elaboración y presentación del proyecto, adjudicación para la construcción de acera hacia el CAIS